
 
 
 
 

 
 
 

     
    

 
 

 
  

 
 
 

       
  

 

    
 

 

   
 

       
     

 

       
  

 

  
    

   
 
 
 

 
 

 
  

  
   

 
 
 
 
 
 

  
  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage an die Frau Bezirksvorsteherin zu den 
mobilen Tempomessgeräten in Penzing 

 Wie viele mobile Tempomessgeräte stehen dem Bezirk Penzing momentan 
insgesamt zum Einsatz zur Verfügung? 

 Wie viele Stück sind momentan aufgrund technischer Schäden nicht 
einsatzbereit? 

 Ist die Anschaffung von weiteren mobilen Tempomessgeräten geplant? 

 Wie lautet der momentane Stand der Warteliste der geplanten Einsatzgebiete 
der mobilen Tempomessgeräten in Penzing im Detail? 

 In welchen Wochen oder Monaten werden die mobilen Tempomessgeräte 
witterungsbedingt nicht eingesetzt? Warum genau? 

 Welche statistischen Daten der Durchschnittsgeschwindigkeit, Anzahl der 
Fahrzeuge, Maximalgeschwindigkeit je Einsatzort wurden 2022 und 2023 in 
welchen Wochen erhoben? 

Begründung: 

Der Einsatz von mobilen Tempomessgeräten dient u.a. zur Einschätzung der 
Verkehrsdichte eines Einsatzgebiets und des eventuellen Handlungsbedarfs bei 
häufigen Geschwindigkeitsüberschreitungen. Die Wahl der Einsatzgebiete und 
Einsatzzeiten sowie die Statistische Auswertung sind daher wichtig um Gefahrenzonen 
zu erkennen und zu entschärfen. 

BezR.in Mag. Natascha Fussenegger 
BVStv.in Penzing 

https://BVStv.in

